

POR CALLO  
DE HACHA

@CALLODEHACHA

## Fuera máscaras Amlitis aguda

Hay un problema en el war room de Claudio X. González del que nadie quiere hablar.

No hay duda de que Xóchitl Gálvez ha resultado ser la bocanada de aire fresco que tanto necesitaba el bloque opositor, sobre todo después de una serie de derrotas políticas y electorales. Pero existe una falla de origen fundamental en la última de las estratagemas del empresario y activista político para recuperar el poder, y es que la campaña de su candidata no se entiende sin la figura del presidente López Obrador. Pero el problema es que López Obrador no estará en la boleta en 2024. Me explico:

La enfermedad empezó mucho antes, es cierto. Pero pasaron los años y la oposición se volvió cada vez más adicta

al presidente y a su agenda. De pronto, las mañaneras se convirtieron en la pauta de las actividades de la oposición. Lilly Téllez, Alito Moreno, Marko Cortés, etc., todos bailando al son que el presidente (literalmente) ponía en sus conferencias. Así nació esta nueva versión de Xóchitl Gálvez.

Una mañana el presidente le cerró la puerta del Palacio a la ex delegada panista y al día siguiente ya era la candidata presidencial. Otro día se mofó de su campaña y la convirtió en la virgen bendita (Guadalupe Loaeza dixit). Apenas ayer martes, por medio de un video grabado mientras se dirigía a uno de los actos que encabezará en Coahuila, la aspirante reprochó al presidente Andrés Manuel López Obrador por las constantes menciones que hace de ella en

sus conferencias matutinas: "Le da coraje que me sienta orgullosa de mis raíces y que haya salido adelante, no lo soporta. Lo que le debería dar coraje es lo que sucedió esta semana: un periodista más asesinado en Nayarit; un incendio en la plataforma de Cantrell que le costó la vida a dos trabajadores, y que por cierto, nos va a dejar sin poder sacar petróleo las próximas semanas".

Y todo muy bien. Mal haría Gálvez en no aprovechar que esta semana es el centro de atención del mandatario. Después de todo, bien o mal, la senadora le debe hoy su campaña a su astucia para aprovechar la situación. ¿Pero qué va a pasar cuando AMLO se vaya a La Chingada? ¿Qué propone además de sacar a López Obrador de Palacio Nacional? ¿Cuál es el proyecto que plantea Xóchitl Gálvez y en qué lo hace diferente al de Claudio X. González y el poder económico que manejaba este país?

Urge que los doctores (en economía) encuentren una cura a esta AMLITIS AGUDA que está matando a la oposición lentamente, sin embargo, todo parece indicar que para salvar a este paciente llamado 2024 ya es demasiado tarde.

**PD:** Una niña de 6 años murió presa por un elevador en el IMSS de Playa del Carmen. Otra muerte que refleja el fracaso del sistema de salud de este gobierno. El estado deplorable en el que se encuentran la mayoría de los hospitales públicos de nuestro país y la lamentable escasez y deterioro en el que trabajan miles de doctores y enfermeras dista mucho del sueño de convertirnos en Dinamarca. Los videos de la tragedia son atroces, le recomiendo que no los busque.

***La enfermedad empezó mucho antes, es cierto. Pero pasaron los años y la oposición se volvió cada vez más adicta al presidente y a su agenda. De pronto, las mañaneras se convirtieron en la pauta de las actividades de la oposición.***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

12/07/2023

OPINIÓN

